

# ASPIRASI WARGA

## Awali Kegiatan 2025 Perhutani KPH Banyuwangi Barat Tasyakuran dan Pembinaan K3

Salsa - [SURABAYA.ASPIRASIWARGA.COM](http://SURABAYA.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 11, 2025 - 16:11



Banyuwangi Barat - Dalam rangka sukses kegiatan pekerjaan tahun 2025 Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan Tasyakuran sebagai wujud syukur sukses pekerjaan Tempat Penimbunan Kayu (TPK) Songgon tahun 2024 dan sekaligus melakukan pembinaan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di TPK Songgon, Jl Ahmad Yani Desa Soggon Kecamatan Songgon – Banyuwangi,

pada Jum'at (10/01/2025).

Administratur [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, Muklisin mengatakan dengan adanya kegiatan tasyakuran dan pembinaan K3 sebagai wujud rasa syukur kehadiran Allah SWT pada tahun 2024 kegiatan di TPK Songgon bisa berjalan dengan baik dan tidak ada kecelakaan kerja.

“Mudah mudahan di tahun 2025 kinerjanya lebih baik dan semoga segenap pekerja di TPK Songgon dan semua TPK Lingkup KPH Bwi Barat sehat, selamat, sukses dalam melaksanakan pekerjaan,” kata Muklisin.

“Kita edukasi kepada segenap pekerja agar dalam melaksanakan pekerjaan memperhatikan keselamatan dan kesehatan kerja, menggunakan APD (Alat Pelindung Diri) mulai dari Helm, sarung tangan dan sepatu pada saat melakukan kegiatan kapling maupun penataan kayu ataupun menaikkan kayu di kendaraan angkut (Truck),” imbuhnya.

“Sehingga ketika keselamatan dan kesehatan kerja terjaga maka produktifitas kerja akan meningkat dan memberikan nilai tambah yang luar biasa bagi masyarakat sekitar yang ada di TPK,” pungkasnya.

Pekerja TPK Songgon bernama Sugeng mengucapkan terimakasih kepada Perhutani yang telah memberikan pembinaan terkait keselamatan kerja kepada para pekerja TPK SONGgon.

“Luar biasa pembinaan K3 kali ini disampaikan langsung oleh pak Adm bahkan beliau bersedia makan bersama kami dalam tasyakuran, mewakili teman teman kami juga menyampaikan terimakasih juga kepada Perhutani yang telah memberikan kesempatan untuk bekerja mencari nafkah untuk keluarga sebagai pekerja TPK Songgon,” ujar Sugeng. @Red.